



Herrera garantiza la financiación de la Universidad Pública para 2012

El presidente anuncia también la definición inmediata de un nuevo mapa de titulaciones

Juan Vicente Herrera abre el curso universitario en León insistiendo en la investigación.

Pedro Alonso

LEÓN- Compromiso con las universidades públicas de Castilla y León. El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera garantizó para 2012 los gastos de personal de las cuatro instituciones universitarias en la Comunidad (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) así como el cumplimiento de todas las obligaciones de financiación que se derivan de los Convenios de Saneamiento de la deuda.

Por ese motivo, Herrera, durante la inauguración del curso uni-

MÁS FINANCIACIÓN
Herrera recuerda que los recursos para la Universidad han crecido un 16% desde 2007

versitario en León, agradeció «la implicación de los equipos de Gobierno de las Universidades en el control financiero y presupuestario, en la contención de los gastos de funcionamiento y en la búsqueda de una mayor y mejor eficiencia».

El presidente castellano y leonés recordó que los recursos destinados al sistema público universitario «han crecido un 16 por ciento desde 2007» y que el crecimiento en términos de presupuesto de alumno ha sido del 23 por ciento, la misma proporción en la que «se ha reducido el endeudamiento de nuestras Universidades».

El presidente de la Junta destacó la necesidad de aprovechar «todas las potencialidades» que ofrece el sistema ya provechar los centros como una «alternativa a la crisis actual» para lograr «un nuevo modelo de crecimiento más inte-



Herrera junto a los rectores de León, Salamanca y Burgos entrega diplomas de fin de carrera y Master

ligente, más sostenible y también más humanos y con mayor cohesión social y territorial».

Nuevo proceso

Herrera también se refirió al proceso de adaptación que están llevando a cabo las Universidades para implantar el Espacio Europeo de Educación Superior y

anunció que de manera «inmediata» se va a iniciar la definición de un nuevo mapa de titulaciones con la mirada puesta en el año 2020. Un proceso que «debemos afrontar desde la perspectiva común del sistema y no tanto desde las aspiraciones de cada una de las Universidades que lo conforman», dijo.

Por eso llamó a la «colaboración y al esfuerzo conjunto» para ajustar la oferta de las enseñanzas a las necesidades de cualificación de los sectores productivos, al existir titulaciones con muy escasos alumnos, mientras que en otros los departamentos no alcanzan el número crítico de profesores necesario para ser eficientes.



Numerosas autoridades se dieron cita en la inauguración del curso universitario en León

También instó a una mayor investigación y, en este sentido, re-dundó en la importancia de infraestructuras en la Comunidad, como el Parque Tecnológico de León, por la creación de cientos de oportunidades de empleo que presenta. Por último, volvió a reiterar la apuesta para que la Universidad transfiera conocimiento y éste se convierta en innovación productiva.

Por su parte, el rector de la Universidad de León, José Ángel Hermida, reclamó al presidente el apoyo a la universidad pública como «una inversión segura y con dividendos muy altos», al sentirse «preocupado por el futuro».

Del mismo modo, el rector de la ULE insistió en el «reto» que ha supuesto para el centro «la adaptación al espacio europeo de

PREOCUPACIÓN
La ULE se reivindica como «una inversión segura y con dividendos muy altos»

educación superior», iniciado como «una oportunidad para dinamizar las titulaciones, con especial hincapié en los títulos de master». En este sentido, destacó que la respuesta por parte de los alumnos «fue excelente» y ha permitido un «aumento de matrículas desde el curso 2009-2010», señalaba Hermida.

Fueron numerosas las autoridades que estuvieron presentes en la inauguración del curso universitario como el consejero de Fomento, Antonio Silván, el alcalde de León, Emilio Gutiérrez, a presidente de la Diputación, Isabel Carrasco, y el presidente del Consejo Consultivo, Mario Amilivia. También asistía el delegado del Gobierno en Castilla y León, Miguel Alejo, quien apostó por «seguir invirtiendo en educación y manteniendo sus valores fundamentales para que nuestro país sea competitivo»